



Jahresbericht 2010

Wir freuen uns, Ihnen von einem erfolgreichen Jahr 2010 berichten zu können.

Viele Projekte konnten mit ihrer Hilfe auch in diesem Jahr wieder unterstützt und der Vermögensgrundstock erhöht werden. Der Grundstock liegt derzeit bei über 300.000 €. Mit dieser Summe, die für die Ewigkeit für diesen Zweck bestehen bleibt, arbeitet die Stiftung.

Februar 2010

- Bezuschussung der Erstellungskosten einer CD, Handglockenchor Wiedensahl
- Übernahme der Buskosten für die Fahrt der Bläser zum Landesposaunenfest Hildesheim

März 2010

- Stand auf der Gewerbeschau „Kieken und Köpen“
- Erstellung eines neuen Briefkopfes, wieder mit Plakatmotiven
- Zuschuss für die Chorkleidung „Come and sing“ Uchte
- Bezuschussung des Konzertes Bach meets Gospel in Loccum
- Zuschuss für Singefreizeit „sing mit afrika“

April 2010

- Zuschuss Kinder-Musicalprojekt Loccum

August 2010

- Erstellung des Adventskalenders
- Weinausschank nach Bläserkonzert mit Prof.Bylund, Uchte
- Herstellung von Konfektschalen aus alten LPs zum Verkauf auf Märkten

November 2010

- Benefizkonzert des Handglockenchores in Uchte mit Wein- und Proseccoausschank
- Junge Oper: Hänsel und Gretel (Mitmachoper)
- Adventsmarkt Loccum mit Verkauf von Adventskalendern, CDs, Konfektschalen, Früchtebrot und Div.

Das Kuratorium

der Musikstiftung im Kirchenkreis Stolzenau-Loccum